



Organisation du festival

Mais avant d'être sélectionnés ces élèves ont dû passer par des procédés d'inscription. Tout d'abord les lycéens souhaitant participer au festival ont dû remplir une fiche technique puis se filmer en train de montrer leur talent et envoyer cette vidéo au jury afin de pouvoir être sélectionnés. Les auditions se passent au mois de novembre. Les organisateurs du festival s'occupent de loger les lycéens sélectionnés dans un hôtel 2 étoiles pendant 2 jours.

Au cours de ce festival, 2 groupes d'élèves sélectionnés venant de Sainte Catherine vont dévoiler leurs talents le jeudi 17 mai 2018 à Cenon.

Présentation des groupes

Les groupes participant au festival cette année sont : 1 groupe de théâtre qui en est à la 6ème année consécutive de représentation et un groupe de slam. Ce dernier est composé de 2 filles : Margot Giselin et Eva Potier. Le groupe de théâtre est quant à lui composé de 10 élèves dont 6 filles et 4 garçons allant de la seconde à la terminale.

Description de leurs talents

Les filles représentant le groupe de slam ont écrit une poésie qu'elles apprendront et devront jouer comme une pièce de théâtre. Le groupe de théâtre présentera quant à lui une pièce moderne écrite par Sylvain Levey sur l'histoire d'une fille harcelée à cause d'une photo postée sur les médias.

D'après monsieur Milliet : " C'est une expérience très enrichissante pour nos jeunes grâce aux rencontres avec d'autres groupes venus de l'Aquitaine et tout cela dans une ambiance sympathique "